

北山の輝く子

令和七年二月三日

令和七年を迎え早くも一ヶ月が過ぎました。全国的なインフルエンザの流行は本校でも例外ではなく、五・六年生が学級閉鎖となりました。閉鎖は延長することなく、小康状態ですが、他の感染症も含めてまだまだ注意が必要です。健康管理には十分配慮いただきますようお願いいたします。三学期は、行事が少なくなっていますが、五・六年生の白馬交流を中心にお伝えします。

薬物乱用防止教室

一月十七日(金)五時間目、小学校五・六年生と中学生が薬物乱用防止教室を受講しました。講師をしていただいた薬剤師の先生から、薬のことや正しい薬の服用方法、薬物の恐ろしさなど様々なお話を伺い、たくさん質問をしました。市販薬品について「オーバードーズ」と言う言葉の説明があり、それによる事件や事故が多発していること、薬物によるトラブルや事件は全国的にも和歌山県が上位であること、違法薬物の使用がどれほど身体に悪影響を及ぼすかなど、たくさんのお話を学びました。大人になってほしいものです。



よる事件や事故が多発していること、薬物によるトラブルや事件は全国的にも和歌山県が上位であること、違法薬物の使用がどれほど身体に悪影響を及ぼすかなど、たくさんのお話を学びました。大人になってほしいものです。

白馬交流

一月二十二〜二十四の三日間、小学校五・六年生が、太地小学校の皆さんと一緒に長野県白馬村を訪れ、交流学習を行いました。太地小学校では、三十八回目となる伝統ある行事ですが、本校は一昨年以來二回目の参加となります。前回(令和五年一月)は、当地方にとって百年に一度ともいえる大雪の日に出発したため、とても長い時間がかかりご心配をおかけしましたが、今年は天候に恵まれたこともあり、トラブルもなくスムーズな行程となりました。

初日の二十二日、七時過ぎに観光センター前を出発、鬼ヶ城駐車場で、太地小学校と合流し、一路白馬へ向かいました。途中、名古屋周辺では、県営名古屋空港を発着する飛行機がよく聞く大型商業施設に歓声を上げていました。お昼過ぎ、日本の山間部にある道路トンネルでは四番目に長い恵那山トンネルを抜け、長野県に入りました。



「かな」との声もありましたが、到着する一時間位前から道路脇に雪が現れ始め、白馬村に入る手前で、白銀の世界へと変わりました。



その後数時間走行しても状況は変わらないため、「雪あるのかな」との声もありましたが、到着する一時間位前から道路脇に雪が現れ始め、白馬村に入る手前で、白銀の世界へと変わりました。



二日目は、いよいよ白馬北小学校との交流です。宿から程近い岩岳スキー場で開会式を行い、交流班に分かれてゴンドラに乗り山頂へと向かいました。十人乗りのゴンドラは、一ヶ月前に開業したばかり。とてもスムーズで大人数でもあっという間に移動できました。山頂についた後は、各班ローテーションで、そり遊びや絶景のプランコ体験、バギーカーに乗って山頂を一周するなど楽しい体験をしました。そりを何台もつなげて滑る様子は本当に楽しそうでした。



午後には白馬北小学校へ向かい、給食を頂いた後、各校の学級紹介を行いました。本校児童もバツチリのプレゼンを披露してくれました。その後いくつかのレクリエーションを行い、最後に御礼の挨拶をして、白馬北小学校を後にしました。児童はみんな初対面にもかかわらず、班の仲間と積極的にコミュニケーションを取り、協力し



午後には白馬北小学校へ向かい、給食を頂いた後、各校の学級紹介を行いました。本校児童もバツチリのプレゼンを披露してくれました。その後いくつかのレクリエーションを行い、最後に御礼の挨拶をして、白馬北小学校を後にしました。児童はみんな初対面にもかかわらず、班の仲間と積極的にコミュニケーションを取り、協力し



午後には白馬北小学校へ向かい、給食を頂いた後、各校の学級紹介を行いました。本校児童もバツチリのプレゼンを披露してくれました。その後いくつかのレクリエーションを行い、最後に御礼の挨拶をして、白馬北小学校を後にしました。児童はみんな初対面にもかかわらず、班の仲間と積極的にコミュニケーションを取り、協力し



ながら、交流を楽しみました。夏、太地で再会するのが楽しみです。三日目は、宿を出発し、帰路に向かいました。途中で白馬ジャンプ場で雪遊びを行いました。ジャンプ場の壮大さに感動しつつ、今度は北山小学校のみで思う存分遊ぶことができました。その後白馬村を後にし、予定通り北山に帰ってくることで済みました。

今回の交流学習は、長い行程で大変な部分もありましたが、雪国での貴重な体験は、子どもたちにとって深い意味のあるものだったと思います。ご協力頂いた皆様に心から感謝申し上げます。



主な行事予定

2月

- 4日(火) 駒中スクールカウンセラー
- 飯塚スクールソーシャルワーカー来校
- 入鹿中との交流学習(本校)
- 6日(木) 英会話休校
- 7日(金) 漢字検定
- 10~13日 学年末テスト【中3】
- 10日(月) 習熟度テスト【中1・2】
- 12日(水) なわとび大会【小学校】
- 14日(金) 小学校5・6年、中学校卒業遠足
- 21日(金) 海外研修説明会【中1・2】 18:00 村民会館
- 26日(水) 職員研修のため下校時間変更【14:30】

3月

- 4日(火) ミニコンサート・学級懇談【小学校】
- 4日(火) 飯塚スクールソーシャルワーカー来校
- 7日(金) 中学校卒業式
- 10日(月) 和歌山・三重県立高校入試
- 14日(金) 駒中スクールカウンセラー来校
- 21日(金) 小学校卒業式
- 24日(月) 修了式